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Siamo nel pieno dell’esta-
te budriese, un’estate 

che sta proseguendo 
alla grande, con tan-
tissime persone (di 
Budrio e non) che la 
sera riempiono le no-

stre piazze e i nostri 
parchi per passare qual-

che ora di svago, garantite 
dalla rassegna culturale che 
stiamo portando avanti, insie-

me alle varie associazioni del territorio che si met-
tono ogni anno in gioco (con centri estivi, laboratori 
ed eventi) e alle attività economiche che propon-
gono attività all’interno dei locali e feste per il paese. 
Ma non è ancora terminata, infatti da fine agosto e 
per tutto settembre ci terranno compagnia le tradi-
zionali sagre di frazione che ci condurranno verso 
l’autunno.
 
Una calda estate che prova a rinfrescarci con l’i-
naugurazione della piscina comunale, i lavori do-
vevano terminare a novembre, ma grazie agli sforzi 
di tutti siamo riusciti ad anticiparne l’apertura in 
giugno, così da consentire al gestore di avere l’im-
pianto operativo per la stagione estiva. In autun-
no riprenderanno poi i lavori che interesseranno il 
verde circostante le vasche, i gradoni della tribuna 
e gli accessi alle vasche per i portatori di handicap. 
Sui lavori che sono già stati completati e sul nuovo 
impianto ne parliamo nelle prossime pagine, dando 
risposta alle domande più frequenti che sono sorte 
in queste settimane. 
 
Dopo l’inaugurazione dello Stadio “Zucchini” ad 
aprile, questo è il secondo cantiere con finanzia-
menti PNRR ad essere concluso nei tempi pro-
grammati. A fine 2024 termineranno i lavori del 
Palamarani, nel 2026 quelli della nuova palestra in 
corrispondenza degli ex palloni del tennis.
 
Da qualche settimana sono partiti anche i lavori in  
teatro, lavori fondamentali che interessano la volta, 
completamente dimenticata nella ristrutturazione 
di cinque anni fa, i camerini e la sostituzione della 
dotazione tecnologica (audio e luci). Già in questo 
notiziario illustriamo le prime novità della stagione 
24/25, infatti i lavori termineranno in novembre e la 
stagione partirà regolarmente il 4 dicembre.
 
Un’altra grande novità che ha già preso il via è “La 
Giunta in frazione”, Budrio ha un territorio molto 
ampio e la metà dei suoi cittadini abita nelle frazio-
ni, per questo è fondamentale la presenza sul posto 

per toccare con mano le situazioni che meritano at-
tenzione e confrontarsi con le persone, come fan-
no le consulte territoriali con le quali c’è un dialogo 
costantemente aperto. Questi appuntamenti “isti-
tuzionali” sono già iniziati a Maddalena di Cazzano, 
proseguiranno tra settembre e ottobre e si aggiun-
gono ai tanti incontri “più informali” di caseggiato 
che sto portando avanti quotidianamente da inizio 
mandato; “Apriti Budrio” racchiude anche queste 
piccole ma importanti attenzioni.
 
È proprio in questi momenti di comunità che mi 
vengono con insistenza, e aggiungo giustamente, 
chieste informazioni sulla ricostruzione post allu-
vione e sul ripristino delle viabilità. Le strade sono 
in condizioni critiche, lo sappiamo bene, ho ritenuto 
utile riproporre nelle pagine successive la lista delle 
strade che verranno riasfaltate poiché ricomprese 
nell’ordinanza 13 bis del commissario Figliuolo in im-
minente pubblicazione. Tra l’altro la medesima ordi-
nanza rappresenta una buona notizia, infatti ci vede 
assegnati quasi 2 milioni di euro aggiuntivi, come da 
nostra richiesta, e di questo ringrazio l’ottimo lavoro 
degli uffici e dei tecnici comunali.

I primi due anni (emergenza alluvione a parte) ci 
hanno visto al lavoro su PNRR, Teatro, scuole del 
territorio e impianti sportivi, ora ci stiamo con-
centrando su interventi di rigenerazione urbana 
e verde pubblico. 
 
Con queste belle notizie ci avviamo verso settem-
bre, mese che rappresenta la ripartenza per le no-
stre ragazze e i nostri ragazzi, siamo già al lavoro 
con le associazioni del territorio per garantire loro 
un’offerta all’altezza di attività sportive e ricreati-
ve, di cui daremo presto notizia sul sito dell’ente. A 
proposito di sito, un’altra grande novità riguarderà, 
grazie ai fondi PNRR digitale, il rinnovamento di 
sito, logo ed immagine coordinata del Comune 
di Budrio; una rinfrescata generale che va incontro 
all’obiettivo che ci eravamo prefissati in campagna 
elettorale in ottica di rendere la comunicazione più 
moderna ed efficace.
L’autunno porterà in questo caso anche a un nuovo 
modo di raccontare il bilancio dell’Ente, preveden-
do online una restituzione pubblica, trasparente e 
comprensibile di numeri e obiettivi di mandato, mo-
strando l’effettivo avanzamento o raggiungimento 
del percorso amministrativo.
Per continuare a costruire consapevolezza e infor-
mazione rispetto alle attività del Comune. 

UNA COMUNITÀ DINAMICA
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 FAQ PISCINA

Sabato 30 giugno ha aperto la piscina comunale 
completamente rinnovata a seguito dei lavori di 
ristrutturazione.
Di seguito riportiamo alcune informazioni utili.
In cosa consistono i lavori della piscina?
La profonda ristrutturazione della piscina ha 
compreso la riqualificazione degli spogliatoi, delle 
vasche e della pavimentazione e la sostituzione 
di tutti gli impianti in ottica di efficientamento 
energetico. La parte verde non è stata ancora 
interessata dai lavori ed il gestore per renderla 
comunque fruibile ha optato per il posizionamento 
di erba sintetica.
Quanto sarebbero dovuti durare i lavori?
I lavori si sarebbero dovuti prolungare fino a metà 
ottobre 2024, abbiamo deciso di accelerare i tempi 
per aprire in estate.
Quando ripartirà il cantiere per la seconda 
tranche dei lavori?
In autunno ripartirà il cantiere che completerà il 
rinnovamento con interventi sulle aree verdi, sui 
gradoni della tribuna e sull’accessibilità alle vasche 
per i diversamente abili.
A quanto ammonta l’investimento?
Il costo totale dei lavori ammonta a 1.100.000 €, 
interamente finanziati dalle risorse del PNRR. Il 
finanziamento non permetteva la realizzazione di 
una copertura fissa per la quale sarebbero stati 
necessari più del doppio dei contributi ricevuti.
L’importo permetteva la realizzazione di un pallone 
pressostatico che avrebbe generato un ambiente 

insalubre e con costi di gestione che sarebbero 
stati esorbitanti. 
Cosa desiderava il gestore?
Il gestore voleva un impianto operativo da gestire 
in estate e che fosse in linea con il nuovo modo 
di concepire le piscine, ad oggi si parla infatti di 
parchi acquatici con spray aree, dove le persone 
possono rinfrescarsi dalla calura estiva.
Cosa significa piscina accessibile?
Un piscina accessibile è una piscina priva di 
barriere architettoniche che garantisce l’accesso a 
tutti, come attualmente è la parte della spray area 
e come diventeranno anche le vasche dopo la 
seconda tranche dei lavori.
Cosa significa piscina sostenibile?
È un piscina a basso impatto energetico ossia 
una piscina che minimizza il dispendio energetico, 
come è stato possibile fare a Budrio grazie alla 
nuova e moderna impiantistica.
Quali sono le caratteristiche tecniche del nuovo 
impianto e delle vasche?
La vasca originaria è stata divisa in tre aree; una 
spray area con giochi d’acqua che attraverso uno 
scivolo porta alla piscina più piccola; poi un’area 
più grande in cui si può nuotare agevolmente.
Quali attività si possono fare nelle nuove vasche?
Nella vasca grande si può nuotare, fari i corsi di 
spinning, di ginnastica in acqua di qualsiasi tipo o 
semplicemente sostare per rinfrescarsi.
Nella spray area possono giocare grandi e piccini.
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Il recente voto alle Europee evi-
denzia un risultato incoraggiante 
per il centro sinistra a livello na-
zionale e ottimo anche a livello 
locale, che si conferma prima co-
alizione nel nostro paese.
Questo ci attribuisce ancora più 
responsabilità, che stiamo dimo-
strando di ripagare con fatti con-
creti, nonostante dal Governo 
non si riceva il supporto necessa-
rio per amministrare con serenità 
gli enti locali: i comuni navigano a 
vista di fronte a una crescita delle 
necessità su cui intervenire, come 
su strade, viabilità e le risorse 
PNRR si stanno rivelando insuf-
ficienti. I comuni sono il primo 
baluardo a metterci la faccia, dal 
Governo già si parla di taglio delle 
risorse con una manovra che pre-
annuncia lacrime e sangue.

Ma parliamo di fatti, quindi. 
A giugno si è conclusa la prima 
parte dei lavori di rinnovamento 
della piscina ora dotata di impian-
ti sicuri, funzionali e sostenibili per 
l’ambiente grazie al dimezzamen-
to del consumo di acqua potabile. 
Con il finanziamento PNRR di 1,1 
milioni di euro sono stati rinnova-
ti gli spogliatoi, l’impiantistica e la 
vasca grande ormai fatiscente è 
stata sostituita da una vasca per 
il nuoto e una per il relax.
In autunno proseguiranno i lavori 
per il rifacimento dell’area verde, 
la ristrutturazione della tribuna e 
la predisposizione dei dispositivi 
per l’immersione in acqua delle 
persone con limitazioni motorie. 
Condividiamo la scelta dell’ammi-
nistrazione della divisione dei la-
vori in due tranche per consentire 
ai cittadini di usufruire del servi-
zio e dar corso ai campi estivi di 

nuoto per bambini; tutto questo 
grazie allo sforzo sostenuto dagli 
uffici comunali e dal gestore.
A soli due anni di mandato am-
ministrativo due (in primavera 
ha inaugurato lo stadio Zucchi-
ni) delle quattro opere da PNRR 
della “Cittadella dello sport” sono 
terminate.
È doveroso smentire chi pochi 
mesi fa denunciava ritardi nell’a-
vanzamento dei lavori, a Budrio 
nessun ritardo sui lavori program-
mati con i finanziamenti PNRR.

Tante proposte per bambini 
e ragazzi 
L’estate è periodo di vacanze sco-
lastiche per i ragazzi, ma anche di 
preoccupazione per le famiglie 
che devono trovare soluzioni per 
l’accudimento dei figli. 
Per questo è massimo lo sforzo 
dell’amministrazione di promuo-
vere servizi qualificati dei giovani 
per rendere possibile la concilia-
zione dei ritmi e degli orari di la-
voro dei genitori. 
Tanti i centri estivi per tutte le 
età, distribuiti anche sulle frazio-
ni, con ampia offerta di attività 
ludiche sportive e didattiche. Per 
i Centri accreditati dalla Regione 
Emilia-Romagna arrivano anche 
quest’anno i contributi a sostegno 
dei costi di frequenza, e grazie 
alla collaborazione di Fondazione 
Benni e Sfera anche per questa 
estate si è attivato il trasporto 
con pulmino ed è stato messo a 
disposizione gratuitamente.
Inoltre, dopo una prima speri-
mentazione partita lo scorso 
anno, prosegue l’offerta di la-
boratori gratuiti per i ragazzi più 
grandi.

Per amministrare un Comune non 
esistono ricette preconfezionate, 
ma qualche ingrediente lo si co-
nosce: un’idea chiara del futuro, 
rispetto dei cittadini, competenza 
e passione per la cosa pubblica. 
A quasi due anni dall’insediamen-
to dell’amministrazione Badiali, 
chiunque abbia a cuore Budrio 
può verificare come questi ele-
menti sembrino spariti dal pano-
rama del nostro paese. Da parte 
nostra avvertiamo l’urgenza di 
dire le cose come stanno, nell’in-
teresse dei cittadini.
Amministrare un Comune signifi-
ca compiere delle scelte precise 
all’interno di quanto previsto dalla 
normativa nazionale e regionale: a 
ciascuno le proprie competenze. 
Budrio, su tante e troppe vicen-
de, sembra aver abbandonato il 
campo. Un paese in balia degli 
eventi e delle decisioni degli altri, 
che però è il nostro paese, anche 
se qualcuno non se lo ricorda. E 
come sottolineiamo spesso, Bu-
drio non ha fatto in questi anni al-
cuna battaglia degna di nota per 
i trasporti, diventando così un pa-
ese da cui non si esce e dove non 
si arriva agevolmente. Sul tema 
della sanità, poi, Budrio ha perso 
il suo Pronto Soccorso, perché 
era necessario accodarsi acritica-
mente alle scelte della Regione, 
addirittura facendole proprie e 
additando come pericolosi – con 
notevole sprezzo del dibattito de-
mocratico – chi, semplicemente, 
dissentiva.
Sui rifiuti, adesso, l’ennesima di-
sfatta. Un servizio in netto peg-
gioramento, che presenta criticità 
enormi (due esempi: la raccolta del 
verde e i pannolini che non si con-
feriscono più in strada) e che l’am-

BUDRIO, 
UN PAESE DINAMICO
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Ad un anno dall’alluvione che 
ha fatto crollare il ponte della 
Motta i cittadini attendono fi-
duciosi. Voglio ribadire come 
ad oggi avremmo avuto un 
ponte provvisorio grazie all’in-
tervento tempestivo del Vice-
ministro Galeazzo Bignami il 
quale propose come soluzione 
tampone un ponte costruito 
dal Genio Militare in accordo 
con il Ministro della Difesa Gui-
do Crosetto per sopperire alla 
burocrazia,alla progettazione 
e alla Realizzazione del Ponte 
definitivo, oggi anche solo a 
senso unico alternato Budrio e 
Molinella sarebbero state mol-
to più vicine. Ma l’ opera è sta-
ta bocciata dalla gelosia di una 
sinistra miope che non ha fatto 
gli interessi del territorio e dei 
cittadini. Il Comune di Budrio  
dopo una corsa solitaria nella 
progettazione del ponte di Vi-
gorso  costata oltre 250 mila 
euro è sicuramente un carico 
di lavoro enorme per gli uffici, 
a distanza di un anno ha deciso 
con delibera approvata all’una-
nimità dal consiglio Comuna-
le di demandare alla Sogesid 
(struttura commissariale )tutto 
l’iter per la realizzazione . Il Go-
verno è¨ pronto per lo stan-
ziamento dei fondi necessari 
dopo naturalmente le dovute 

verifiche dei costi. Sapevamo 
fin dall’inizio che le lungaggini 
burocratiche avrebbero dilata-
to i tempi per la realizzazione 
dell’opera, ed è per questo che 
fu fatta una proposta tampone 
del ponte in ferro che avrebbe 
almeno in parte alleviato i di-
sagi. Ma per poterla realizzare 
sarebbe occorso che tutte le 
componenti istituzionali ( Go-
verno, Regione, Città  Metro-
politana, e comuni interessati) 
avessero remato dalla stessa 
parte. Ma questo purtroppo 
non è accaduto. Anche i fondi 
relativi ai risarcimenti ai privati 
sono in dirittura d’arrivo, l’iter 
ha avuto dei rallentamenti per 
la valutazione dei beni mobili, 
soprattutto nella perizia degli 
stessi. Solo per riflessione ri-
porto le dichiarazioni del Ge-
nerale Figliuolo che afferma 
come il sindaco di Ravenna 
De Pascale futuro candidato 
alla presidenza della Regione 
Emilia Romagna dei 47 milioni 
elargiti dal Governo per l’emer-
genza ne ha utilizzato solo 1,5 % 
per la sua città  e il 3,6% per la 
sua provincia. 
Oggi siamo ancora qui divisi da 
un fiume che scorre ed aspetta 
che la politica risolva i problemi 
invece di crearli.

ministrazione cerca di scaricare.  
Budrio, in soli due anni, peggiora 
proprio sulla maggior parte dei 
temi che coinvolgono i servizi so-
ciali: i trasporti, la sanità, la gestio-
ne del ciclo dei rifiuti. Decidono 
altri.   
E se dal lato amministrativo le 
cose vanno male, dal punto di vi-
sta politico assistiamo al peggior 
segnale per chi dovrebbe guida-
re un paese: il bisogno dispera-
to di scaricare le colpe dei propri 
fallimenti su “chi c’era prima”, uti-
lizzando anche l’arma della misti-
ficazione e del dileggio da parte 
della sindaca e di alcuni esponenti 
della sua maggioranza, come av-
venuto all’ultimo Consiglio comu-
nale, dal quale si sono registrati 
due grandi assenti: la capacità di 
risolvere i problemi e il rispetto nei 
confronti di avversari e cittadini.
Perché la priorità, per questa co-
alizione di centro-sinistra in cui 
sono assenti sia il centro che la 
sinistra, è quella di “uscirne al me-
glio”. Dei cittadini interessa poco. 
“Non è colpa nostra”, ci dicono, di-
menticandosi che ai cittadini non 
interessa tanto distribuire colpe: 
interessa poter andare a lavorare 
in santa pace, sentirsi tutelati nei 
propri diritti primari come la sa-
lute, e non dover essere costretti 
a tenere per una settimana i pan-
nolini sporchi dei propri familiari in 
casa, continuando invece a but-
tarli in appositi cassonetti a bor-
do strada. Come facevano prima, 
quando c’erano “quelli di prima”. 
Ah, già. 

IL FUTURO DI BUDRIO 
E L’OSSESSIONE PER 
“QUELLI DI PRIMA”

IN ATTESA 
DEL PONTE
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Diritto allo studio A.S. 2024/2025, la Giunta Re-
gionale dell’Emilia Romagna approva la delibe-
ra n. 1531/2024 di definizione criteri e modalità 
di concessione dei benefici. 

Domande on line su ER.GO. dal 4 settembre al 
25 ottobre 2024
Con deliberazione n. 1531/2024 la Regione Emi-
lia-Romagna rinnova l’impegno di promozione del 
diritto allo studio e anche nel prossimo anno sco-
lastico 2024-2025 garantisce a tutti gli studenti e 
le studentesse in condizioni economiche disagiate 
un sostegno per la frequenza di scuole secondarie 
di I e II grado e dei percorsi di Istruzione e Forma-
zione Professionale (IeFP) accreditati. Dal 4 Set-
tembre al 25 Ottobre 2024 è possibile presentare 
sia domanda di contributo per i libri di testo che di 
borsa di studio.
Le domande vanno presentate esclusivamente in 
modalità on line all’indirizzo https://scuola.er-go.
it/. Per presentare le domande tramite l’applicativo 
regionale ER.GO SCUOLA occorre essere in pos-
sesso dell’identità digitale Spid oppure della carta 
di identità elettronica (Cie) o, in alternativa, della 
Carta nazionale dei servizi (Cns).
Per presentare domanda online l’utente può esse-
re assistito gratuitamente dai Centri di Assistenza 
Fiscale (C.A.F.) convenzionati con ER.GO

Chi può fare domanda
E’ confermato il limite di età di 24 anni, cioè essere 
nati a partire dal 1° gennaio 2000, e possesso del 
requisito di reddito Isee in corso di validità, che do-
vrà rientrare nelle seguenti due fasce:
- fascia 1, con Isee fino a 10.632,94 euro;
- fascia 2, con Isee da 10.632,95 a 15.748,78 euro.
Si prescinde dal limite di età per gli studenti e le 
studentesse con disabilità certificata.

Le tipologie di benefici
Le tipologie di benefici sono tre. Sono previsti con-
tributi per l’acquisto di libri, testi scolastici e altri 
contenuti didattici, anche in versione digitale, re-
lativi ai corsi frequentati. Gli aiuti sono riservati a 
studenti iscritti alle scuole secondarie di primo e 
secondo grado (statali, private e paritarie) apparte-
nenti al sistema nazionale di istruzione e saranno 
erogati dai Comuni di residenza del richiedente.
Le borse di studio regionali, erogate dalle Provin-
ce/Città Metropolitana di Bologna, sono destinate 
agli iscritti al primo e secondo anno delle scuole 
superiori (statali, private e paritarie) del sistema 
nazionale di istruzione e al secondo e terzo anno 
dei corsi di istruzione IeFp presso un organismo 
di formazione professionale accreditato dalla Re-
gione.
Infine le borse di studio ministeriali, che vengono 
erogate direttamente dal Ministero dell’Istruzione e 
sono destinate a studenti in difficoltà economiche 
iscritti all’ultimo triennio delle superiori.
L’importo unitario delle varie tipologie di aiuto sarà 
fissato dopo la chiusura dei bandi provinciali e 
comunali, in ragione delle risorse regionali e mi-
nisteriali a disposizione e del numero delle doman-
de presentate. Nessuno studente iscritto resterà 
escluso dai benefici, perché rientrante nei requisiti 
di reddito e di età.

Tutte le informazioni saranno pubblicate sul sito ER 
Scuola http://scuola.regione.emilia-romagna.it/
Numero verde regionale 800955157
Per assistenza all’applicativo, Help desk Tecnico 
di ER.GO: 
051.0510168 - email dirittostudioscuole@er-go.it
Informazioni: ufficio scuola Budrio 0516928308 – 
scuola@comune.budrio.bo.i
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VERSO IL NUOVO ANNO SCOLASTICO

NATI PER LEGGERE

UTILIZZO PORTALE PAGO PA A.S. 2024/2025 
COMUNICAZIONE ASSENZA GIORNALIERA E 
RICHIESTA PASTI IN BIANCO

Nei giorni di assenza da scuola è possibile evitare 
che venga preparato il pasto e che venga addebi-
tata la quota giornaliera.
Il genitore intestatario dei pagamenti di servizi sco-
lastici comunali, accedendo con il proprio SPID al 
portale PAGOPA al link:
https://cloud.urbi.it/urbi/progs/urp/solhome.sto?-
DB_NAME=n201134&areaAttiva=2, può:

Nella sezione DISDETTA PASTI
inserire l’assenza online in caso di assenza, o co-
munque in ogni caso in cui l’alunno non usufruisca 
del pasto, per evitare l’addebito del costo pasto 
giornaliero; con la stessa modalità è possibile sce-
gliere l’opzione PASTO IN BIANCO (per non più di 
tre giorni consecutivi)
Le assenze possono essere inserite in qualsiasi 
momento fino alle ore 09:00 del giorno di assenza.

Inoltre nella sezione CONSULTA LE TUE 
POSIZIONI è possibile visualizzare

- SCHEDA: per i servizi attivi associati a ciascun 
figlio/utente

- PAGAMENTI: per la consultazione delle posizioni 
da pagare

- COMUNICAZIONI: per consultare le comunica-
zioni inviate da portale, tutte le comunicazioni 
mensili relative ai pagamenti, ed eventuali comu-
nicazioni straordinarie inerenti i servizi attivi

- SPESE DETRAIBILI PER 730: sezione in cui è 
possibile scaricare il/i riepilogo/ghi di quanto pa-
gato per un determinato servizio e per un deter-
minato anno

La corretta comunicazione dell’assenza, oltre ad 
evitare l’addebito di pasti non usufruiti dall’utente, 
limita la produzione ai pasti necessari e contribui-
sce a ridurre lo spreco alimentare.

Sabato 21 settembre si terrà presso il Centro 
Sociale e Culturale La Magnolia l’evento Nati per 
Leggere. Si tratta di un evento in cui la Sindaca 
Badiali, l’Amministrazione e la Biblioteca Comuna-
le daranno il benvenuto ai nuovi nati nella comuni-
tà. L’evento inizierà alle 10:30, ai partecipanti verrà 
illustrata la rete dei servizi del Comune per le fa-
miglie e della Biblioteca (verranno dati dettagli del 
progetto Nati Per Leggere) e verrà consegnato loro 
dalla Sindaca un piccolo Kit di benvenuto.
A conclusione ci sposteremo nel giardino, dove i 
nostri lettori volontari faranno delle letture per i pic-
coli.  Nati per Leggere è un programma nazionale 
di promozione della lettura rivolto alle famiglie con 
bambini in età prescolare, 

promosso dall’Associazione Culturale Pediatri, 
dall’Associazione Italiana Biblioteche e dal CSB 
Centro per la Salute del Bambino Onlus.
Il programma è attivo su tutto il territorio nazionale 
con circa 800 progetti locali che coinvolgono più di 
2000 comuni italiani. I progetti locali sono promossi 
da bibliotecari, pediatri, educatori, enti pubblici, as-
sociazioni culturali e di volontariato.
Dal 1999, Nati per Leggere ha l’obiettivo di pro-
muovere la lettura in famiglia sin dalla nascita, per-
ché leggere con una certa continuità ai bambini ha 
una positiva influenza sul loro sviluppo intellettivo, 
linguistico, emotivo e relazionale, con effetti signifi-
cativi per tutta la vita adulta.



Mezzolara, 13 luglio 2024



Mezzolara, 13 luglio 2024
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CALENDARIO RACCOLTA DIFFERENZIATA
Si ricorda il calendario della raccolta differenziata in vigore da aprile 2024. 
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ACCADE A MADDALENA

La Consulta di Bagnarola, Armarolo e Maddale-
na di Cazzano è stata nominata a Giugno dello 
scorso anno; i membri sono Susanna Guernelli, 
Carlo Bersani, Bruno Ruggeri, Elena Tassi e Alfon-
so Zurla. La sede della consulta è nell’ex Scuola 
di Maddalena di Cazzano, sede dell’Associazione 
Mulini a Vento.
La Consulta in quest’anno ha interloquito diverse 
volte con l’amministrazione comunale per temi im-
portanti della frazione e ha organizzato due incontri 
pubblici abbastanza partecipati.
In queste occasioni sono state rese note le prero-
gative delle Consulte, sono state evidenziate le se-
guenti azioni che la Consulta (ar. 3 Regolamento), 
organo che si pone tra l’amministrazione e i cittadi-
ni, può svolgere:
- promuovere la partecipazione alle scelte di gover-
no riguardanti il livello locale
- farsi interprete delle esigenze di sviluppo ed evo-
luzione della comunità locale
- per raggiungere quanto riportato sopra esprime 
pareri e assume iniziative deliberate a maggioran-
za.
Da questi presupposti è nata l’iniziativa di pre-
parare e posizionale in 4 punti del territorio di 
Maddalena dei cartelli stradali “simpatici”. 
È stata un’idea proposta dalla Consulta e accolta 
con grande interesse dalla popolazione, tanto che 
un abitante di Maddalena ha offerto e contribuito 
personalmente al materiale necessario per rea-
lizzarla. I cartelli sono stati realizzati anche con il 
contributo grafico dato da una giovane coppia di 
Maddalena. E’ stata chiesta l’autorizzazione alla 
Sindaca ed è stata coinvolta la Polizia Municipale 
per verificarne il posizionamento, nel rispetto del 
codice della strada.
Sono cartelli che in maniera semplice e simpatica 
invitano gli automobilisti a rallentare, a passare 
attraverso il territorio della frazione di Maddalena 

di Cazzano rispettando le persone che in quei luo-
ghi vivono, permettendo loro di andare in biciclet-
ta, camminare e giocare in sicurezza; lo scopo è 
quello di mitigare gli effetti negativi del traffico che 
attraversa la frazione di Maddalena di Cazzano, in 
particolare nel periodo estivo, in piena campagna 
saccarifera.
Rallentate per guardare i cartelli, riflettete, siamo 
convinti che gli atteggiamenti e le abitudini posso-
no migliorare con il contributo di tutti.
Quella di quest’anno è una prova, un tentativo, 
vorremmo fare meglio, vorremmo fare di più, e per 
questo tendiamo una mano a chi sicuramente può 
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LA GIUNTA IN FRAZIONE
Ha preso il via sabato 13 luglio, da Maddalena 
di Cazzano, una serie di appuntamenti in 
frazione durante i quali i cittadini potranno 
confrontarsi con la Sindaca e gli Assessori.
Dopo il primo di sabato 13 luglio, gli incontri 
proseguiranno sul finire dell’estate, in settembre in 
occasione delle tradizionali sagre e termineranno 
poi in ottobre, portando così la Giunta ad effettuare 
un tour che copre l’intero territorio comunale.
Il Comune di Budrio si estende per una superficie 
di oltre 120 kmq e la metà dei 18.000 abitanti 
risiede proprio nelle frazioni, per questo diventa 
fondamentale far sentire la presenza e la vicinanza 
dell’amministrazione, come già fatto due anni fa 
subito dopo l’insediamento.

Oltre ad ascoltare le tematiche che porteranno i 
cittadini, sulla scia dell’ottimo lavoro che stanno 

svolgendo le Consulte Territoriali, sarà occasione 
anche per presentare i numerosi progetti che 
stanno venendo portati avanti per Budrio e per le 
singole frazioni, riuscendo così ad instaurare un 
clima di collaborazione e partecipazione.

Di seguito il calendario degli incontri: 

• 7/09 ore 10:30 Vedrana

• 14/09 ore 10:30 Prunaro

• 28/09 ore 10:30 Mezzolara

• 5/10 ore 10:30 Bagnarola

• 14/10 ore 20:30 Dugliolo

• 19/10 ore 10:30 Vigorso
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L’ESPERIENZA DI ARIANNA E TOMMASO A “E!STATE LIBERI

È forte l’impegno di questa Amministrazione sul 
fronte della legalità e sulla sensibilizzazione all’im-
portanza dell’impegno civico e sociale e sulla re-
sponsabilizzazione dei cittadini a partire dal coin-
volgimento dei più giovani.

Arianna e Tommaso sono i due diciassetenni 
di Budrio che frequentano la scuola superiore 
“Giordano Bruno” che si sono aggregati ad un 
gruppo di 26 ragazzi provenienti da tutta Italia 
ed hanno partecipato a “E!State Liberi”, il camp 
che si è svolto lo scorso giugno all’interno della 
cooperativa “Al di là dei sogni” di Sessa Aurunca, 
in provincia di Caserta.

I ragazzi sono stati impegnati nelle attività di cura 
dei campi, degli animali, nella produzione di mar-
mellate con etichetta “Libera”, nella manutenzione 
e nel ripristino della struttura e nella pulizia degli 
ambienti di vita e per una giornata intera hanno 
provato l’esperienza di fare gli animatori nel camp 
estivo presente all’interno della cooperativa.

Oltre alla attività di volontariato sono stati coinvol-
ti anche in formazione informazione sulla legalità 
e di contrasto alle mafie con il coordinatore della 
cooperativa Simmaco, che ha raccontato come è 
nata la cooperativa, e si sono incentrati sulle azioni 
di contrasto alle mafie. Negli incontri i ragazzi han-
no inoltre ascoltato le testimonianze degli operatori 
che lavorano nella cooperativa (ragazzi che stanno 
svolgendo percorsi di disintossicazione, con disa-
bilità e che hanno scontato la loro pena all’interno 
del carcere).

Gli operatori hanno lavorato a stretto contatto con 
i ragazzi e solo al termine del percorso hanno rac-
contato la loro storia, creando un momento di gran-
de emozione.

Il bagaglio culturale è stato molto grande, al di so-
pra delle aspettative, come raccontano Arianna e 
Tommaso, hanno conosciuto amici da ogni parte 
d’Italia e si sono calati in maniera immersiva nell’e-
sperienza tanto che non hanno avvertito la man-
canza dello smartphone (potevano utilizzarlo solo 
per due ore al giorno).

Grazie alle risorse della Cena della legalità e ai pro-
venti ottenuti dal gettone di presenza dei consiglieri 
del gruppo di maggioranza “Apriti Budrio” nell’anno 
2023, i ragazzi hanno potuto partecipare al campo 
in maniera totalmente gratuita. 

Ha partecipato al progetto anche la cooperativa 
SOLCO IDA POLI di Budrio.

Da quanto emerso nell’incontro con i ragazzi al 
rientro a Budrio, il campo ha permesso riflessioni 
sulla cultura della legalità e ha creato una contrap-
posizione alla cultura della violenza e del ricatto.

Ora l’idea dell’amministrazione comunale è quella 
di continuare a trattare queste tematiche, in autun-
no, in occasione della tradizionale cena della le-
galità si coglierà l’occasione per istituire un vero e 
proprio “Festival della legalità” dove musica e rifles-
sioni si alterneranno per un’intera giornata. Presto 
nuove informazioni sul sito del Comune di Budrio.
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2 MILIONI IN PIÙ PER IL RIFACIMENTO DELLE STRADE POST ALLUVIONE
Così come chiesto dal Comune di Budrio l’ordinan-
za 13 del Commissario Figliuolo del 13/10/2023 ha 
destinato 6.100.000 € per il rifacimento del Ponte 
di Via Rabuina e 6.246.400 € per rifare le strade 
danneggiate. 

C’è però un’importante novità, mentre andiamo in 
stampa con il notiziario, è imminente la pubblica-
zione dell’ordinanza 13 bis che ha accolto la no-
stra richiesta di rimodulare il contributo necessario 
per asfaltare le strade; tale ordinanza porterà l’im-
porto necessario per a 7.873.650 €.

Ad oggi abbiamo acquisito il progetto di fattibilità 
tecnica economica ed attendiamo la copertura con-
tabile dell’ordinanza 13 bis per proseguire i proce-
dimenti che porteranno ad esperire la gara e ad 
eseguire i lavori.

STRADE OGGETTO DI ASFALTATURA,  
COMPRESE NELL’ORDINANZA:

• Via Rondanina
• Via Ponti
• Via Frabona
• Via Budella
• Via Donzone
• Via Spino Bianco
• Via Larghe Vedrana
• Via Lumachina

• Via Fondazza
• Via Visita
• Via Canalazzo
• Via Cavalle
• Via Pianella
• Via Riccardina Mezzolara
• Via Riccardina
• Via Bagnarola
• Via Bagnaresa
• Via San Zenone
• Via Calamone
• Via Vigorso
• Via Cantarana
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STAGIONE 2024/25STAGIONE 2024/25
PrelazionePrelazione abbonati dal 17/9 al 28/9 abbonati dal 17/9 al 28/9

Nuovi abbonamenti dall’1/10Nuovi abbonamenti dall’1/10
Vendita biglietti singoli spettacoli dal 29/10Vendita biglietti singoli spettacoli dal 29/10

VERSO LA NUOVA STAGIONE DEL CONSORZIALE

Sono partiti a giugno i lavori di riqualificazione
del Teatro Consorziale.
L’intervento di riqualificazione riguarda la volta,
il palco, le luci, gli arredi, e i camerini.
Il totale per i lavori ammonta a 520.000 € di cui
383.250 € da un Bando Regionale vinto.

A dicembre il Teatro sarà pronto ad ospitare di
nuovo pubblico e spettacoli.

Di seguito le date da segnare in agenda in vista
della prossima stagione:

dal 17/9 al 28/9 prelazione abbonati
dall’1/10 nuovi abbonamenti
dal 29/10 vendita singoli biglietti

Le Novità della Stagione
La nuova stagione teatrale, che sarà presentata
ufficialmente in una conferenza stampa a metà
settembre, riserva molte sorprese. Tra queste,
un nuovo spettacolo nell'abbonamento di
prosa, che porta il numero totale a otto serate.
Inoltre, torna lo spettacolo di Capodanno il 31
dicembre per festeggiare insieme in allegria.
Confermate anche quest'anno le proposte fuori
abbonamento, per coprire più generi e
soddisfare i gusti di tutti.
 
Data di Avvio Stagione: 4 dicembre
Non perdere gli aggiornamenti e le
informazioni dettagliate sul sito del teatro che
sarà aggiornato al più presto!
 

Il Mezzolara Calcio siIl Mezzolara Calcio si
prepara ad affrontare laprepara ad affrontare la
stagione sportiva 24/25!stagione sportiva 24/25!
PPresentata ufficialmenteresentata ufficialmente

la squadra chela squadra che
affronterà il campionatoaffronterà il campionato

di Eccellenza!di Eccellenza!



A FINE ESTATE TORNANO LE

SAGRE IN FRAZIONE

Festa d’Estate a Pieve di Budrio
dal 23 al 26 agosto
Festa di San Gregorio Magno a Dugliolo
dal 30 agosto al 2 settembre
Festa della Beata Vergine della Cintura a
Bagnarola
30/31 agosto
Sagra di San Luigi a Vedrana
dal 6 al 9 settembre
Festa della campagna a Maddalena
dal 6 al 9 settembre
Fiera della Cipolla a Mezzolara
dal 20 al 22 settembre e dal 27 al 30
settembre


